

LOCAL | Ayuntamiento

Molina afirma que el centro de especialidades médicas previsto para Priego, "está dentro del Plan de Infraestructuras Sanitarias 2020-30"

Visita institucional del delegado del Gobierno al Consistorio prieguense.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 16 de diciembre de 2022 - 09:34



El delegado del Gobierno en Córdoba, Adolfo Molina, giraba ayer jueves una visita institucional al Consistorio prieguense, la primera desde que el pasado mes de agosto tomaba posesión de su nuevo cargo en el ejecutivo autonómico.

En la rueda de prensa posterior a la reunión que mantuvo con los miembros del Equipo de Gobierno, el alcalde prieguense, Juan Ramón Valdivia, destacaba que era decisivo que la Junta empezara a invertir en Priego, "viéndose en estos últimos años un cambio palpable en prácticamente todos los ámbitos donde la Junta

tiene competencias".

En relación a la sanidad, Valdivia señalaba que la situación "va encauzada", indicando que se deben marcar los plazos, "como burocrática y políticamente se debe hacer", por lo que ante el ruido político generado con este tema en los últimos meses, reiteró que, "todo va por buen camino".

Para tranquilidad de los prieguenses, el alcalde añadía que, "todos los proyectos que se iniciaron y los que están a punto hacerlo, siguen en marcha y eso es importante en unas circunstancias tan complicadas como la que estamos viviendo con la crisis de precios vinculada a la guerra de Ucrania".

Por su parte, Adolfo Molina, realizaba un repaso a alguna de las inversiones que en los últimos cuatro años el gobierno de Juanma Moreno ha ejecutado o se está previsto ejecutar en breve, poniendo como ejemplo en materia educativa los 3,7 millones de inversión en siete proyectos en los IES's Álvarez Cubero y Carmen Pantión, la residencia escolar Cristóbal Luque Onieva y el nuevo edificio del colegio, así como el colegio rural Tiñosa.

En cuanto a Fomento, que Molina catalogó como "la gran estrella", el delegado del Gobierno señalaba que la inversión más importante que hay en la provincia de Córdoba es la variante de Las Angosturas, "con un presupuesto superior a los 10 millones de euros, estando actualmente pendientes de los informes de Cultura tras el análisis de los restos arqueológicos que han aparecido y que determinarán cómo hay que proseguir".

Igualmente, Molina hizo alusión a la actuación en el tramo de concentración de accidentes en la A-339, con una inversión de 2,5 millones, "donde ya está ejecutado el 60% estando prevista su finalización en marzo".

Por otra parte, el delegado del Gobierno recordaba las ayudas a 14 familias en materia de rehabilitación de vivienda con 60.000 euros de inversión, afirmando que en materia de salud, "hay un compromiso claro y patente, reflejado en un protocolo firmado entre el ayuntamiento y la consejería de Salud con ese centro de proximidad que queremos sea una realidad lo antes posible".

En este sentido, Molina afirmaba que el siguiente paso para dar cumplimiento a ese protocolo, "es constituir la comisión de seguimiento para todas las actuaciones que habría que hacer" confirmando que el centro de especialidades médicas previsto para Priego, "está dentro del Plan de Infraestructuras Sanitarias 2020-30, en el que, lo que queremos es darle la vuelta a las infraestructuras sanitarias de Andalucía, que estaban en las condiciones que estaban porque así las dejaron otros partidos que ahora reclaman en cuatro años lo que no fueron capaces de hacer en 40".

Plan de Infraestructuras Sanitarias en el que, como así añadía Molina, se contemplan una serie de inversiones para las urgencias del actual Centro de Salud de Priego.

Por último, el delegado del Gobierno hacía alusión a que los presupuestos de la Junta, que se aprobarán la próxima semana, "tienen una inversión récord para la provincia de Córdoba de 360 millones, de los que 116 se destinarán a la agricultura, el campo, el agua, de lo que vivimos en la provincia y en la comarca", cantidad en la que se incluyen actuaciones hídricas relacionadas con las EDARs de Castil de Campos, Zamoranos, Lagunillas, Zagrilla Alta-Baja y Esparragal, actualmente todas en fase de redacción.